

Jahresbericht 2017 Eltern-Kind-Turnen (ELKI)

Leiterinnen: Claudia Lüscher + Isabelle Bigler
Anzahl Lektionen/Kinder: 12/14 + 7/20

Am 13. Januar 2017 schauten 14 Kinder Claudia Lüscher erwartungsvoll an. Die meisten kannten uns Leiterinnen bereits vom Herbstkurs und so starteten wir gleich mit unserer ersten Lektion. Jede Lektion begannen wir mit dem Körperteil Blues von den Lichterkindern und tanzten uns so warm. Die Kinder übten danach mit ihren Eltern viele Grundtätigkeiten wie laufen, hüpfen, springen, steigen, klettern, kriechen, schlüpfen, drehen, werfen, fangen, ziehen,...Bei verschiedenen Posten und Spielen konnten sie sich auch üben beim Warten, Anstehen, Regeln befolgen, Geduld haben, Rücksicht nehmen,...
Im März turnten wir einmal an einem Samstag, damit die Kinder ihr Können auch den Papi's zeigen konnten. Was für eine Freude!

Nach den Herbstferien durften wir 20 ELKI-Kinder mit Begleitung begrüßen. Das Thema «Wald» führte uns durch 7 Lektionen. Wir erklimmen Bäume, genossen Massagen im Moos, sprangen über Bäche, rutschten über Baumstämme, spielten mit Reh, Fuchs und Hase, warfen Tannenzapfen und entdeckten so spielerisch die Turnhalle. Es ist toll, mitzuerleben, wie die Kinder Freude haben, wenn sie ihre Angst überwinden und wie sie neugierig immer wieder neues entdecken und lernen.

Wir freuen uns auf das ELKI-Jahr 2018 mit vielen spannenden Begegnungen.

Isabelle Bigler + Claudia Lüscher